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Protokoll zur Sitzung des BGB-Vorstandes am 11. November 2024 
 

Datum: 11.11.2024 

Ort.: online 

Beginn: 17:30 Uhr 

Ende: 19:05 Uhr 

Anwesend: Stephan Klein, Jürgen Hofsommer, Karin Hofsommer, Ines Karusseit 

Entschuldigt: - 

Beschlussfähigkeit des Vorstandes: ja 

Sitzungsleiter: Stephan Klein 

Protokollant: Ines Karusseit 

Folgetermine: 28.11.2024 (19:30 Uhr) –  Vorstandssitzung mit AL 
12.12.2024 (19:30 Uhr) –  Vorstandssitzung mit Trainern 

1 Eröffnung, Anträge und Festlegung der Tagesordnung 

Hauptthema wird der Kunstrasenplatz sein. Die Tagesordnung wurde genehmigt.  

Die Vorstandssitzung mit Trainern am 12.12.2024 wird mit Verpflegung stattfinden (Kartoffelsalat und 
Würstchen). 

2 Mitgliedswesen  

Aktueller Stand und Mitgliederzahlen per 10.11.2024:   

 Mitglieder: 909  
 Eintritte 2024: 152  
 Austritte 1. Halbjahr 2024: 58 

Mitgliedsbeiträge  

- 4 Mitgliedsbeiträge sind noch offen. Die Abstimmung darüber erfolgt am 28.11.2024. 

- Die Abteilungsleiter prüfen die Liste der Führungszeugnisse (Stand 11.10.2024) bitte und informieren Kirsten 
über Änderungen. 

- Bitte ebenfalls die fehlenden Unterlagen von Mitgliedern prüfen und zu ergänzende Unterlagen an Kisten 
senden. 

3 Finanzen  

Es wurde eine Ratenzahlung ab Februar 2025 zur Abzahlung von offenen Beträgen vereinbart (Abteilung FB), 
die Kosten müssen in den Budgetplan aufgenommen werden. 

 

4 Sportstätten/Baumaßnahmen  

4.1 Kunstrasenplatz 

Es gibt wieder Themen, die noch zu klären sind: Vertragserfüllungsbürgschaft der STRABAG, 
Gewährleistungsbürgschaft durch die STRABAG sowie Frage der Mehrwertsteuer der Fördergelder. 

- Es werden Mehrkosten (incl. MwSt.) von 366 T€ auf uns zukommen, unter anderem 160 T€ für den „Ausgleich 
der Versiegelung“, die die Untere Naturschutzbehörde festgelegt hat. Diese Kosten sind nicht förderungsfähig. 

- Die Forderung der Unteren Naturschutzbehörde wurde erst 4 Wochen nach der Frist gestellt. Das ist nicht 
rechtens und wird noch diskutiert. Eventuell müssen Rücklagen umgewidmet werden. 

- Die Gemeinde hat den versprochenen Zuschuss zum Kunstrasenplatz in den Haushalt einschl. MwSt. gestellt.  
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- Christian Braune ist Zuständiger für Sportentwicklung im Land Brandenburg. Er wird auf der 
Jahreshauptversammlung des LSB anwesend sein und Stephan wird ihn auf das Thema MwSt. und 
Fördergelder ansprechen. 

- Stephan hat Steffen Freiberg, Minister für Bildung, Jugend und Sport des Landes Brandenburg, Ines Seiler, 
SPD-Landtagsabgeordnete Land Brandenburg, Vertreter/innen von LSB, KSB, Kreisverwaltung TF, der 
Gemeinde, unsere Schatzmeisterin Karin, unseren Koordinator Bauvorhaben Kunstrasenplatz Wolfgang sowie 
Frau Senftleben vom Planungsbüro zum Runden Tisch am 12.12. oder 13.12.2024 eingeladen. 

4.2 Sportplätze, Hallen und Vereinsgelände 

- Die Abteilung FB hat eine E-Mail mit dem Hinweis auf die immer noch fehlende Beleuchtung des Fußweges 
auf dem Sportplatz geschrieben. Das defekte Teil wurde nach Fehlersuche bestellt, wurde auch geliefert und 
muss jetzt noch eingebaut werden. Ab morgen werden LED-Lampen temporär zur Beleuchtung des Weges bis 
zur Funktionsfähigkeit der reparierten Beleuchtung aufgestellt. 

- Das Thema Mehrwegbecher wurde mit der Abteilung HB geklärt, die Reinigung derselben ist noch offen. 

- Das Thema Reinigung der Neuen Halle wird bearbeitet. 

- Die Spielstandsanzeige wurde fertiggestellt und die Fertigstellung an das Bauamt gemeldet. 

- Die Leuchtmittel der alten Flutlichtanlage wurden nicht, wie geplant in Gemeinderäumen gelagert, sondern auf 
dem Vereinsgelände. 

- Es gab während der Arbeiten zum Kunstrasenplatz eine Gas-Havarie, ein Gasrohr wurde beschädigt. Das 
Rohr wurde repariert. 

- Ebenso wurde die Leitung der Beregnungsanlage beschädigt, auch das wurde repariert. 

5 Aufgaben der Geschäftsführung 

Alle Abteilungen haben die Aufgaben, die sie an die Geschäftsführung übergeben würden, an Stephan 
gesendet. Er strukturiert sie nun. 

6 Themen für nächste Sitzung und offene Themen 

1. Vereinsbus 

2. Termine im nächsten Jahr – Vereinssportfest und Osterfeuer 

3. Aktuelles aus den Abteilungen 

4. Stand Digitalisierung 

5. Vereinshymne 

6. Bild-Expressen Teltow 
 
 
Dahlewitz, 22.11.2024 
 
 

___________________________________  _____________________________________ 

erstellt Ines Karusseit bestätigt Stephan Klein  
Schriftführerin 1. Vorsitzender des Vereins 


